

Rathaus von Öschelbronn

100 Jahre jung und attraktiv

Bürgerzentrum, Vereinsheim
Treffpunkt für Jung und Alt
in Verantwortung der
Dorfgemeinschaft Bergleshöh



Öschelbronn macht sein Sommerfest
ums Rathaus, am Sonntag den 15.7.2012 ab 11 Uhr
Saftige Steaks mit schwäbischem Kartoffelsalat,
oder Würstchen vom Grill, oder.., oder..
Mittagessen, Kaffee, Vesper
Alle Öschelbronner, Stöckenhöfer und all unsere
Freunde aus Nah und Fern
mit Durst auf Kaffee oder kühle Getränke,
mit Hunger auf allerlei Speisen und
Lust auf nette Gespräche,
sind herzlich eingeladen.
Dorfgemeinschaft Bergleshöh e.V.

Ehemaliges Rathaus von Öschelbronn

Öschelbronn war bis zur Bildung der Großgemeinde Berglen i.J. 1972 eine selbständige Gemeinde mit eigenen Schultheißen (Bürgermeistern), die ihr Amt zuhause versahen. Auch die Lehrer der seit 1713 bestehenden Einklassenschule unterrichteten anfänglich in ihrer Wohnung.
1840 erfolgte der Bau eines Schul- und Rathauses (Rosenstr. 26), das jedoch >zu dürftig ausgefallen, mit Ausnahme des Ratszimmers, das den besten Teil des Hauses in Anspruch nimmt<. Zur Behebung dieses Mißstandes wurde das Ratszimmer als Unterrichtsraum verwendet und 1912 ein besonderes Rathaus im Jugendstil errichtet.
Dieses mit einem Uhrtürmchen geschmückte Gebäude dient nach gründlichem Umbau seit 1985 als Dorfgemeinschaftshaus.